



La Fundación Globalcaja apoya una nueva edición del XXXIV Premio de Relato Corto de la Fundación Policía Española

- Este certamen literario, que cuenta también con la colaboración de Aguas de Albacete y se enmarca dentro de los actos del 200 aniversario de la Policía Nacional, se ha convertido en uno de los mejor dotados

Albacete, 29 de mayo de 2024. La sede principal de Globalcaja ha acogido la presentación del XXXIV 'Premio de Relato Corto policía Nacional', un certamen literario promovido por la Fundación Policía Española, con la colaboración de la Fundación Globalcaja y Aguas de Albacete.

Representantes de las tres entidades, junto con el subdelegado del Gobierno, Miguel Juan Espinosa, y el comisario de la Policía Nacional de Albacete, Antonio Bueno, han intervenido en la presentación.

La comisaria María Jesús Llorente Vega, directora gerente de la Fundación Policía Española, ha explicado que este certamen se sitúa dentro de los actos del bicentenario de la Policía Nacional y ha agradecido a la Fundación Globalcaja y a Aguas de Albacete, el apoyo que brindan a este concurso literario que es, según ha indicado, uno de los mejor dotados de España, pues el relato ganador es reconocido con un galardón de 3.000 euros, además de los 500 euros que se conceden al primer finalista.

Herminio Molina, presidente de la Fundación Globalcaja, ha subrayado que la entidad apoya esta convocatoria cultural desde hace más de 15 años, un respaldo que es reflejo de esa cercanía y compromiso que lleva a Globalcaja a apoyar iniciativas sociales, deportivas, de formación e investigación y, por supuesto, también culturales.

Por su parte, José Belda, director gerente de Aguas de Albacete, ha señalado que, al igual que Globalcaja, la empresa que representa tiene en su ADN el interés por la cultura y por todas aquellas iniciativas que contribuyan a mejorar la ciudad; al tiempo que ha aprovechado su intervención para animar a la ciudadanía a participar en este concurso.

De hecho, edición tras edición ha aumentado el número de participantes, así, mientras en 2020 fueron 144 los relatos recibidos, en 2023 se llegaron a recibir 363 relatos.

El comisario jefe de la Comisaría de la Policía Nacional de Albacete ha valorado que este certamen literario que nació en Albacete, haya adquirido carácter nacional. Junto a este certamen de relato corto, la Fundación Policía Española convoca otros concursos



literarios además de llevar a cabo otras labores de proyección de la labor que realiza la Policía Nacional.

Plazo abierto hasta septiembre

El plazo de presentación de los relatos está abierto hasta el 30 de septiembre, la extensión de los relatos debe ser entre cinco y quince páginas, y el género de los mismos debe ser policiaco, criminal o de suspense. Las bases pueden consultarse en la web de la Fundación Policía Española ([Fundación Policía Española - CONVOCATORIA XXXIV CERTAMEN LITERARIO "PREMIO DE RELATO CORTO POLICÍA NACIONAL" 2023 \(2\) \(xn--fundacionpoliciaespaola-cic.es\)](https://www.fundacionpoliciaespaola-cic.es))